



El SAT afilará más los dientes rumbo al 2024, no para recaudar más dinero, sino para que el gobierno de López Obrador solvente la elección de Estado.

**MANUEL
J. JÁUREGUI**

Luego 'viriguamos'

Para subsanar el enorme déficit fiscal que arrastrará el Gobierno federal en el 2024, acaba el SAT de adoptar en el cobro de impuestos la "filosofía" del cuatrero y asesino héroe de los cuatroteínos, Pancho Villa, cuando le preguntaron qué hacer con unos prisioneros que habían capturado.

A Doroteo Arango –que así se llamaba– se le atribuye la famosa frase de: "Fusílenlo y luego averiguamos".

Algo parecido interpreta ahora el SAT en el pago de impuestos de acuerdo al Artículo 17H Bis del Código Fiscal. Sostiene el SAT, o lo hará en el 2024 con los cuentahabientes, que lo que procede primero es CONGELAR LAS CUENTAS bancarias del ciudadano... Y LUEGO ;exigirle el PAGO de impuestos!

Claro está, a estos genios de la economía, las finanzas, la actividad empresarial y las matemáticas, no se les ocurre pensar cómo va a poder pagar un contribuyente si sus cuentas están por ellos congeladas. Pero bueno, no debería extrañarnos, pues lo de la 4T no es precisamente el respeto a la ley y conocer

el "principio de la indefensión", consistiendo en que es ilegal que el Gobierno prive a sus ciudadanos de la capacidad de hacer respetar sus garantías individuales de acuerdo con nuestra Constitución, las cuales, como todos sabemos, no respetan estos señores, pues su Tlatoani ya dijo: "Y que no me vengan con que la ley es la ley".

Así de absurdos y desmedidos andan nuestros cobradores de impuestos, que necesitan incrementar la recaudación a como dé lugar para subsanar el déficit entre lo que piensan gastar para la compra del voto y para financiar la campaña de la señora Sheinbaum, y lo que ingresará al fisco, que representa una cantidad mucho menor. No porque se recaude poco, al contrario, sino porque se piensa GASTAR MUCHO más en el 2024, que hay elecciones de Estado y ganar para que "continúe la transformación".

Recordarán que fue el propio ex candidato Marcelo Ebrard quien denunció que su entonces rival, la señora Sheinbaum, empleó recursos de la CDMX y de la Secretaría de Bienestar

para impulsar su precandidatura presidencial y además hacer trampa, pues de antemano sabía de los sitios donde se realizarían las "encuestas" de Morena y mandaba gente a promoverla, todo con dinero oficial.

Ebrard, como también recordarán, presentó un recurso de nulidad ante Morena y el INE, mismo que aún no se resuelve (ni se resolverá, decimos nosotros). Lo mencionamos sólo para que tomen nota, estimados lectores, que es con cierto fundamento que este su escribano de banqueta asienta que el partido OFICIALISTA se prepara para lanzarse con todo EL PRESUPUESTO gubernamental para sacar adelante a CS.

Y a ello se debe también que el SAT se ponga megaperro en el cobro de impuestos a los causantes cautivos, cancelando devoluciones y empleando tácticas netamente TERRORISTAS para cobrar impuestos, violando en muchos casos los derechos de los ciudadanos, pues opera bajo la ILEGAL premisa de que todo mundo es CULPABLE hasta mostrarse inocente.

Den por hecho, amigos, que habrá persecución fiscal, sobre todo de grandes empresas, de "contribuyentes ejemplo", con el fin de atemorizar a los contribuyentes y obligarlos –sin chistar– a PAGAR de impuestos lo que el SAT diga y como el SAT diga, a la hora que el SAT diga.

Aquí estos genios de la Cuarta Trastocación primero FUSILAN y luego averiguan.



Cabe hacer notar que en una democracia, cuando el Gobierno vulnera el derecho de UN solo ciudadano, vulnera el de todos.

Veamos lo que el Tlatoani macuspano y sus siervos de la Cámara de Diputados han hecho con los FONDOS de JUBILACIONES, pensiones, derechos de salud, vivienda y demás de los trabajadores del Poder Judicial, ello como venganza por la independencia de la Suprema Corte. A esta gente hoy en el poder les vale más violar los derechos de los trabajadores EXPROPIANDO fondos creados como parte de sus beneficios laborales, legítimos.

Con toda insensibilidad y cinismo – con crueldad incluso– les espeta el Tlatoani: “Si quieren ganar más, que se vayan a un despacho de abogados”.

¡No se trata de ganar más, se trata de que los están despojando de sus PENSIONES, de su dinero YA GANADO tras décadas de trabajo!

Después de esto ¿cómo demonios se pueden considerar “humanistas”?
¡Pamplinas!